
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  8 月に台風の影響で延期になっていた、認知症市民セミナーを 12月 11 日開催しました。 

当院の、認知症疾患医療センターのセンター長でもある、脳神経内科の伊藤隆先生から「 認知症について」話し

していただきました。 

とても分かりやすく聞くことができたと、好評でした   

 

感想（一部抜粋） 

  資料がわかりやすく、伊藤先生のお話も穏やかでとても聞きやすく、あっという間に時間が過ぎました 

  義母の最近の様子が気になって参加しました。受診の流れ、どこに行けばいいかわかりました。 

  認知症を薬で治すのは難しい事だなと思いました。体を動かすこと、交流が大切。維持していく。 

  包括支援センターの役割を詳しく聞けると心強かったです 

  質問時間がもっとほしかった 

  『アミロイド、脳血管から除去するとよい』（印象に残った）。 
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